
　以上、世話クラブへのメッセージをお伝え頂きたいと
思います。
　よろしければ、お伝えくださいますよう！
　去年３月、博士号を取得して、カウンセラーとして名
古屋和合クラブ会員の皆様にご紹介を頂き、貴学会か
ら名誉の腕時計を頂きました。とっても嬉しかったです。
誠にありがとうございました。
　卒業後、仏教者としてベトナム難民の建造した２つの
ベトナム寺院を担当しております。
　大阪府八尾市安中町7-5-10の福光寺と兵庫県姫路市
花田町高木194-4の福圓寺でございます。
　コロナで、２つの寺院の運営は大変でございます。
　研究の方ですが、博士論文を先生のアドバイスを頂
き、出版しようとしておりますが、費用がまだ足りません。
　他の作業は、ベトナム仏教会において国際仏教材料
編翻訳会のメンバーになって日本仏教の貴重な研究結果
をベトナム語に翻訳して、仏教を研究する方及び仏教に
興味がある方にいい参考文献を紹介するものでございま
す。
　以上、わたくしの現状でございます。
　今年、新型コロナで、スタッフ皆様のお仕事には、
ものすごく大変だと思います。これからも冬の期間に入っ
て、皆様のお身体にご自愛をくださいますよう宜しくお
願い申し上げます。

ダオ・トリン・チン・ニャンより

●年次総会
名古屋和合ロータリークラブ

　２０２１～２０２２年度　役員・理事

●１月度誕生日祝福
　　　　会　　員　　　　　　　　ご 夫 人

　例会報告
●第2332回例会　令和２年12月９日（水）曇
●12月は疾病予防と治療月間
●ロータリーソング　我等の生業

●出席報告　　会員　　　名中　　出席47名

　　　　　　　出席率67.14％
●ゲスト紹介
・ゲストスピーカー
　Man to Man㈱　ござる部　鈴木　悠花さん
　スピーカーアシスタント　金森　真一さん
●ニコボックス
　「我が社の大型新人 鈴木さんが卓話でお世話にな
ります。宜しく御願いします。」　　田中正次会長

　「マンツーマンの鈴木ユカさん、卓話を宜しく御願
いします。」　　　　　　　　　　浅野　洋副会長

　「昨日は田中会長と浅野副会長と山本幹事アンド平
野さんで３役会を行い、今後の和合ロータリーに
ついてなどたくさん議論しました。すばらしい場
所と料理など企画して頂きました。田中会長あり
がとうございました。」

浅野　洋副会長、山本秀樹幹事、平野太治君
　「この度の２冊同時出版に関し友人より書評が寄せ
られました。「君のところのゴーストライターは、
文章が上手いねー」「今度会ったら、ひっぱたい
てやるう…」」　　　　　　　　　　　鷲塚貞長君

　「11月25日に株主総会が終りました。コロナ禍にお
ける総会で定員50名、30分を目途で終る旨宣言し、
見事32分で終了しました。それでも２問質問があ
りました。疲れは同じでした。」　　　宮崎卓也君

　「なんにもないです。それが良いことかもとニコ
ボックスの中川さんからいわれました。」　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　山村博伸君

　「皆さん、くれぐれもお気をつけて活発な経済活動
をお願い致します。」　　　　　　　　亀井敏勝君

　「卓話のお返し。」　　　　　　　　　田中正次会長
（Man to Man㈱　ござる部　鈴木悠花さん）

　　　本日のニコボックス　　　 8件  　 46,000円
　　　　累　　　　　計　　　  65件　  731,000円

　山本秀樹幹事報告
▽当クラブ行事予定
　・12月９日（水）　本日卓話終了後、年次総会を開

催致します。
　・12月16日（水）　例会終了後、理事会を開催致し

ます。
※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・12月23日（水）、30日（水）
2021年１月６日（水）　定款により休会。
※2021年２月17日（水）に予定しておりました職
場例会ですが、２月３日（水）に日程変更させ
ていただきます。詳細は決まり次第ご案内さ
せていただきます。

　田中正次会長挨拶
入社試験
　ある会社のお話しです。
　その会社の社長は、次のようなことに気づかれた
そうです。
　ノウハウや制度ばかりを追求しても、社員の心が
豊かにならないと、組織は活性化しない。

「本当の感謝とは何か？」
を社員に実体験させてこそ、お客様に心から感謝で
きる社員が育つ。
　このことに気づいた社長は、毎年の入社試験の最
後に、学生に次の二つの質問をするようになったそ
うです。
まず、

「あなたはお母さんの肩たたきをしたことがありま
すか？」
ほとんどの学生は、「はい」と答えるそうです。
次に

「あなたは、お母さんの足を洗ってあげたことはあ
りますか？」
これには、ほとんどの学生が「いいえ」と答えるそ
うです。 

「では三日間差し上げますので、その間に、お母さ
んの足を洗って報告に来てください。それで入社試
験は終わりです」
　学生達は、そんなことで入社できるのなら、と、
ほくそ笑みながら会社を後にするそうです。
　ところが、母親に言い出すことが、なかなかでき
ないのです。
　ある学生は、二日間、母親の後をついてまわり、
母親から「おまえ、気が狂ったのか？」と聞かれま
した。
息子「いや、あのー、お母さんの足を洗いたいんだ
けど。」
母親「なんだい？気持ち悪いねー」
　こうしてその学生は、ようやく母親を縁側に連れ
て行き、たらいに水を汲み入れました。
　そして、お母さんの足を洗おうとして、お母さん
の足を持ち上げた瞬間・・・・
　母親の足の裏が、あまりにも荒れ放題に荒れて、
ひび割れているのを掌で感じて、絶句してしまいま
した。
　その学生は心の中で、

「うちはお父さんが早いうちに死んでしまって、お
母さんが死に物ぐるいで働いて、自分と兄貴を養っ
てくれた。この荒れた足は、自分達のために働き続
けてくれた足だ」
と悟り、胸が一杯になりました。
　そして「お母さん、長生きしてくれよな」と、ひ
とこと言うのが精一杯でした。
　それまで、息子の「柄にもない親孝行」をひやか
していた母親は、「ありがとう」と言ったまま黙り
込んでしまいました。
　そして、息子の手に落ちてくるものがありました。
　母親の涙でした。
　学生は、母親の顔を見上げることができなくなっ
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て、「お母さん、ありがとう」と言って、自分の部
屋に引きこもったそうです。 
　そして翌日、会社に報告に行きました。
　学生「社長、私はこんなに素晴らしい教育を受け
たのは初めてです。ありがとうございました」
社長「君は一人で大人になったんじゃない。お父さ
んやお母さんや、いろいろな人に支えられて大人に
なったんだ。そして、これからはな、自分一人の力
で一人前になるのではないんだ。私も、お客様や従
業員や、いろいろな人達との出会いの中で、一人前
の社会人にならせていただいたんだよ」

　卓　話
ドラフト１位のスマホ求人

Man to Man株式会社 ござる部　鈴木　悠花
　本日は貴重なお時間をいただき誠
にありがとうございます。
　日ごろから職業紹介、人材派遣
で和合ロータリーの皆様にお世話
になっているMan to Man ですが、
実は人材業界で私共が初めて発見
し、コロナ禍で求人も行き悩む中
で急成長した、「はやくて安い」求
人事業についてご紹介させていただ
きます。
　新聞から求人誌、フリーペーパー、
Webへと、1960年代から現在にいた

るまで求人媒体は求職者のトレンドに合わせて大きく変
わってきました。人材会社である当社もやはり同じよう
にこれまで求人媒体、ポスティングなどのメディアや紙
媒体で人を募集してきました。
　そうした中、2011年から始まった自動車メーカー様向
けの契約社員紹介事業では、月間100名の人材をご紹介
する計画でしたが、実際にご紹介できたのは２0名程度
で、私たちはとても苦戦しました。その苦しい時期を乗
り越え、現在では年間26,000人の応募が集まり、結果、
大幅な求人コストの削減に結び付きました。
　その方法は“自前の求人ページをインターネット上に公
開し、より多くの人に見つけてもらうように宣伝する”こ
とです。これにより、当社の求人情報がより多くの求職
者の目に留まり、応募が急増しました。この募集方法
を多くの企業様に提供できるよう作り上げたサービス
が、本日ご紹介する“ござるわんⓇ”です。
　ござるわんの特徴は、外部に委託するのではなく、
採用担当者様や経営者様自ら求人ページを作り、イン
ターネット上に公開することで、欲しい人に直接メッセー
ジを届けることができ、自立した採用活動を実施できる
ことです。
　今の時代、スマホでGoogleなどに希望の職種や勤務
地を入力するだけで、すぐにほしい情報に辿り着けます。
実は飲食店を探すときも求職者が仕事を探すときも何も
変わらないのです。
　人材会社である私たちは日々求職者と向き合い、彼ら
の就業をサポートしていきます。この経験から、企業
様の採用活動における応募対応、面接の進め方、内定
出しから入社までをご支援いたします。
　御社の採用活動においてお困りごとがございました
ら、ご相談いただければ幸いに存じます。

●学友元米山記念奨学生　ダオ・トリン・チン・ニャ
ンさんからのメッセージ

　今日は！
　わたくしは、元米山記念奨学生のDAO TRINH CHINH 
NHAN (Scholar's No.15516）でございます。
　わたくしは、公益財団法人ロータリー米山記念奨学
会皆様を初め、元お世話になったクラブである名古屋
和合クラブの皆様へ心より感謝をずっと申し上げたいの
です。
　今年、新型コロナで、奨学会及び名古屋和合クラブ
の皆様のお仕事には、ものすごく大変だと思います。
これからも冬の期間に入って、皆様のお身体に
ご自愛をくださいますよう宜しくお願い申し上げます。
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　その方法は“自前の求人ページをインターネット上に公
開し、より多くの人に見つけてもらうように宣伝する”こ
とです。これにより、当社の求人情報がより多くの求職
者の目に留まり、応募が急増しました。この募集方法
を多くの企業様に提供できるよう作り上げたサービス
が、本日ご紹介する“ござるわんⓇ”です。
　ござるわんの特徴は、外部に委託するのではなく、
採用担当者様や経営者様自ら求人ページを作り、イン
ターネット上に公開することで、欲しい人に直接メッセー
ジを届けることができ、自立した採用活動を実施できる
ことです。
　今の時代、スマホでGoogleなどに希望の職種や勤務
地を入力するだけで、すぐにほしい情報に辿り着けます。
実は飲食店を探すときも求職者が仕事を探すときも何も
変わらないのです。
　人材会社である私たちは日々求職者と向き合い、彼ら
の就業をサポートしていきます。この経験から、企業
様の採用活動における応募対応、面接の進め方、内定
出しから入社までをご支援いたします。
　御社の採用活動においてお困りごとがございました
ら、ご相談いただければ幸いに存じます。

●学友元米山記念奨学生　ダオ・トリン・チン・ニャ
ンさんからのメッセージ

　今日は！
　わたくしは、元米山記念奨学生のDAO TRINH CHINH 
NHAN (Scholar's No.15516）でございます。
　わたくしは、公益財団法人ロータリー米山記念奨学
会皆様を初め、元お世話になったクラブである名古屋
和合クラブの皆様へ心より感謝をずっと申し上げたいの
です。
　今年、新型コロナで、奨学会及び名古屋和合クラブ
の皆様のお仕事には、ものすごく大変だと思います。
これからも冬の期間に入って、皆様のお身体に
ご自愛をくださいますよう宜しくお願い申し上げます。

（役員）　相　羽　繁　生
（役員）　福　田　哲　三
（役員）　中　川　信　治
（役員）　久　保　哲　政
（役員）　小　松　佳　史
（役員）　　　田　正　道
（役員）　田　中　正　次
（理事）　小　栗　正　章
（理事）　槇　野　智　之
（理事）　服　部　雅　紀
（理事）　山　崎　健　而
（理事）　本　多　國　泰
（理事）　平　木　聖　三
（理事）　梶　田　浩太郎
（理事）　川　﨑　利　男
（理事）　山　本　秀　樹
（理事）　浅　野　　　洋
（理事）　國　分　孝　雄
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規定休日
（例会はございません）

12.23
12.30
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例会 月日 今後の予定

田尻幹夫
渡邉泰幸
小池康資
槇野智之
須賀邦一郎
蜂須賀太郎
天野清美
天野俶明
岩田玄知
谷　喜久郎

（１月２日）

（１月３日）

（１月８日）

（１月８日）

（１月８日）

（１月18日）

（１月20日）

（１月21日）

（１月26日）

（１月27日）

天野俶明
蜂須賀太郎
小松佳史
中条忠直
山原茂光
上野山　進
山下寛高
田中和茂

夫人
夫人
夫人
夫人
夫人
夫人
夫人
夫人

（１月２日）

（１月２日）

（１月４日）

（１月８日）

（１月10日）

（１月13日）

（１月19日）

（１月27日）

君
君
君
君
君
君
君
君
君
君

伊藤靖祐パストガバナー
　　　　　　　　　（江南ＲＣ）

「ガバナーを経験して」
1.13第2334回


